
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．特別支援学校分校について
２．学習支援室について
３．今後について
１．現状について
２．危機管理について
３．高洲地区仮称第９中学校につ
いて
１．就労実績について
２．就労支援事業所育成について
１．重度障がい者支援について
２．行動援護事業所育成について
３．自立支援協議会について
１．特例子会社誘致の効果
２．継続的就労支援事業について
３．今後について

１．地域ブランド育成について １．商品開発の現状と今後
１．コンベンション誘致について
２．イベント誘致について
３．案内サインについて
４．今後について

２．これまでの施策について
３．今後の需要について
１．近隣市の状況について
２．先進地域の状況について
３．周辺地域との連携について
１．内部組織の問題点について
２．独立組織の必要性について
１．活用状況について
２．教育目的外使用について
３．今後の活用について
１．検討状況について
２．今後の取り組みについて
１．公文書の現状について
２．公文書管理法施行について
３．今後の取り組みについて
１．「不存在」による不開示につ
いて

３．今後の対応について
１．現状について
２．問題点について
３．今後の取り組みについて
１．設置状況について
２．今後の整備計画について
１．湾岸高速道路の排気ガスにつ
いて
２．今後の取り組みについて

第２回定例会一般質問のお知らせ

　平成22年６月４日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

２．他市の成年後見制度の状況
について

①
末
益
隆
志

１．現状認識について

２．相談事業の重要性と課題に
ついて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．学校教育について

２．学校の在り方について

３．就労支援の果たす経済効果
について

２．障がい者の就労支援
について

２．観光推進について

１．特別支援について

３．地域振興策について

２．情報公開について

４．強風対策について １．防風林について

１．市内の成年後見制度の状況
について

１．成年後見について

１．余裕教室の活用について

２．小中一貫校について

２．小規模校について

３．事業組織について

②
田
村
耕
作

２．排気ガス対策への活用につ
いて

１．成年後見制度の必要性につい
て

２．保存期間終了後の資料につい
て

３．公文書について

３．視覚障がい者への通知につ
いて

１．管理について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．進捗状況について
２．策定事業検討委員会の答申
について

３．今後の計画について

２．浦安市教育ビジョンとの関
連について

３．食中毒への対策について

３．市内河川の水質改善につい
て

１．安全教育について

１．犯罪発生状況について
２．警察との連携について

４．防犯かわら版について

１．事業仕分けについて １．浦安版事業仕分けについて
２．事務事業評価について １．事業の効果について

③
折
本
ひ
と
み

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．浦安市教育ビジョン
策定事業について

２．旧江戸川沿い道路と護岸整
備事業について

４．北栄地区の道路網及び歩道
について

２．安心・安全なまちづ
くりについて

２．交通安全について

２．浦安市就学前保育
（教育）カリキュラムに
ついて

１．危機管理について
（質問方法：全て総括）

３．待機児童解消の具体的施策
について

３．待機児童解消につい
て

１．浦安市就学前保育（教育）
カリキュラムの実践状況につい
て

１．待機児童の推移と現状につ
いて

２．待機児童解消の見通しにつ
いて

２．浦安市地域防災計画大規模
事故編について

１．市内プール（総合運動公園
内プール、東野プール）及び各
小、中学校のプール管理運営に
ついて

⑤
堤
　
　
昌
也

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．行財政改革について

④
鈴
木
家
康

１．避難所（防災拠点）のあり方
について

４．防災について

１．危機管理について

３．防犯について

３．街路灯および公園灯の明るさ
について

２．学校における危機管理につい
て

１．交通安全マナーの啓発につい
て

１．学校安全について

１．猫実西水門コーナー部の狭
隘道路及びＡゾーン（猫実西水
門から新橋までの）修景整備事
業について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．教頭の人事の決め方 １．流れ
２．刑事罰と人選 １．教頭資格の基準

１．受験資格要件
２．配属先の決定
１．市の見解
２．今後の対策
１．基準より少ない理由
２．学校のその後の対応

２．同施設の法的性質
２．補助対象団体の選定 １．対象団体選定時の基準

１．経営会議の不開示理由

３．入札結果の公開方法
１．副市長
２．指定管理者
３．補助金交付団体

２．被害者への謝罪

３．求償権の行使

１．磁気ループの設置について

２．既存設備の活用と周知につ
いて
１．短期保険証について
２．高齢者の医療費軽減につい
て
１．住宅の耐震対策について
２．事業者との連携について

１．ライフラインの強化につい
て
２．高層マンション対策につい
て

４．消防団について
１．ＩＴを活用した情報発信に
ついて

３．若者支援について
１．有効利用について
２．財源確保について

⑦
井
原
め
ぐ
み

２．後期高齢者医療制度
について

３．地震対策について

４．通学路の安全対策に
ついて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．市内事業者の広告・宣伝に
ついて

１．ガードレールの設置につい
て

１．防災対策について

１．強制わいせつ事件があったこ
とを認めるのか

７．３月24日判決結果

３．教頭試験受験資格

１．文部科学省基準

１．入札監視委員会報告書内容

３．学校時間割表

１．市長・教育長の判決の受け
止め方

６．市長選挙の在り方 １．市長選挙へ市と関わりある
者の応援

１．障がい者にやさしい
公共施設について

１．旧新浦安駅前サービスセン
ター施設の扱い

１．市民との協働の意味５．情報公開

⑥
広
瀬
明
子

１．経緯／補助金は誰の要望だっ
たのか

（質問方法：全て一問一答）

２．入札監視委員会

４．福祉団体と補助金

１．教頭の人事

２．入札予定日のＨＰ上での非公
開理由

３．公共施設について

⑧
宝
　
　
新

３．事業継続計画（ＢＣＰ）に
ついて

２．地域の活性化につい
て

3



議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．公契約条例について １．条例の制定について

３．就学援助制度につい
て

１．利用しやすい制度づくりに
ついて

３．時間外勤務手当削減の取組み

３．組合との交渉状況

１．市の今後の考え方

１．支給理由
２．支給額について（経年）

１．見直しの考え
２．手当全般に関しての姿勢

３．防風柵などＪＲ側の対策

１．市が把握している現状
２．住民からの市への要望
３．共聴アンテナの対応について
１．市の認識
２．市の責任について

２．重要なお知らせメールサービ
スの活用

３．京葉線風対策につい
て

３．県、監査、議会からの指摘に
ついておよびそれに対する市の対
応

２．特殊勤務手当につい
て

２．取組み状況（上記の考え方に
基づく市の対応）

１．都との連携（防風柵研究・設
置への補助）

３．今後

１．税務手当、調査手当、徴収
手当、社会福祉業務手当

２．今後

１．市の対応

２．今後

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．県、監査、議会からの指摘お
よびそれに対する市の対応

２．市内在住職員および市外在住
職員の住民税の納税額

３．新規採用職員の市内在住者の
割合（経年）

４．市内在住者へのインセンティ
ブ手当、市の考え

３．Ｊ：ＣＯＭに対し市としても
働き掛けをすべきではないか

４．地上波デジタル放送
移行に伴う電波障害解消
地区への対応について

１．行財政改革の取組み（主とし
て職員手当）

２．時間外勤務手当の現状（各部
の総額、経年）

１．行財政改革の取組み

１．職員住居・地域・通勤手当の
変遷、増減の場合はその理由

４．持ち家、賃貸のそれぞれの
額、および市内在住の割合（経
年）
５．自転車通勤手当の総額、およ
び支給の理由

２．職員住居・地域・通勤手当

１．認識（風による運行停止をど
のように受け止めているか）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．特別支援学校分校検討委員
会の調査検討課題について

⑨
元
木
美
奈
子

４．奨学資金貸付制度に
ついて

１．制度の拡充について

２．浦安の高校教育等のあり方
検討事業について

２．教育について

⑩
西
川
嘉
純

１．職員住居・地域・通
勤手当のあり方について

１．個別地区の現状

２．電障対策を行っている物件
所有者への対応
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．申請減免について

２．貸付制度について １．生活福祉資金の貸付につい
て

２．支援の充実について

１．施設整備の進捗について
２．環境学習の展開について
１．現状と効果について
２．今後について
１．事業の内容について
２．事業の展開について
１．リサイクルについて
２．レアメタルについて
１．大気汚染について
２．地球温暖化について
３．カーシェアリングについて
１．普及の現状について
２．エコホーム事業について

２．自転車事故対策について
３．自転車共同利用システムに
ついて
１．デイジー教科書の普及につ
いて

３．公共施設について １．文化会館の設備について

１．ラスパイレス指数について
２．採用について
３．適正人員について
４．昇給について
５．再就職について
１．整備計画について
２．管理について
３．プレー費について
４．付随施設について

２．保険証が発行されない事態
について

（質問方法：全て総括）

１．不登校児童生徒の現状と取
り組みについて

⑪
美
勢
麻
里

２．芸術の専門家による幼児教
育について

２．教育の充実について

４．教育振興基本計画に
ついて

１．計画策定の進捗状況につい
て

１．教育について １．三番瀬環境学習施設整備に
ついて

２．英語教育推進について

２．高齢者福祉について １．高齢者世帯見守り支援につ
いて

１．自転車対策について

⑫
平
野
芳
子

（質問方法：全て総括）

３．太陽光発電の普及について

１．国民健康保険税につ
いて

３．不登校対策について

３．環境について １．ごみ減量について

２．ＣＯ２削減について

⑭
西
山
幸
男

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．市職員について

２．パークゴルフ場につ
いて

⑬
秋
葉
　
要

（質問方法：全て総括）

１．自転車駐車場の管理運営及
び盗難防止策について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．市長の福祉市世界一につい
て

１．福祉政策について（福祉セー
フティネット）

２．道路問題
・駅前周辺整備について
・旧江戸川沿いの道路整備の考え
について（西水門周辺の道路拡
幅）
・仮称日の出道路問題
・日の出20ｍ緑地及び三番瀬環境
学習施設について
３．境川、堀江川、猫実川の水質
浄化と、内水排除について

４．元町の土地利用や建築物の規
制緩和について
５．ごみ収集問題について

⑮
山
崎
次
雄

（質問方法：全て一問一答）

１．安心・安全のまちづくり（水
道管・狭隘道路）

２．市長の12年間の政策諸課題
について

１．まちづくりについて
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